

même amour qui a fait tous les Heros & toutes les Heroines du Christianisme ?

Rien donc, MADAME ; ne justifie davantage la liberté que j'ai prise de mettre à la tête de cet Ouvrage votre auguste nom, que de voir combien naturellement ce qu'il contient de plus sublime se rapproche par le principe d'où il part, du spectacle que VOTRE MAJESTÉ vient de donner à l'Univers étonné. En effet si le monde ne peut rien offrir de plus brillant qu'une Couronne : s'il n'est point de qualité personnelle qu'on y estime, & qu'on y respecte davantage, que de sçavoir manier le Sceptre avec cette dignité, qui distingue les grands Rois ; si l'on n'y connoît point de situation plus flatteuse que de faire le bonheur & les delices de cent peuples divers repandus dans l'un & l'autre hemisphere : si rien n'attache plus à une grande fortune, que de la devoir à son merite, autant & plus encore qu'à sa naissance. Il faut que l'amour divin soit le maître absolu du cœur d'une Reine, pour lui faire mépriser tant d'avantages, pour la faire descendre d'un Trône qu'elle occupoit si dignement : pour lui découvrir le faux éclat qui l'environne,